
ATA 010/2015 
Aos onze dias do mês de junho do ano de dois mil e quinze, na sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova 

Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os vereadores Dulce Bettu Zanella, Ari 
Faccio, Leandro Caproski, Lindonês de Fátima Pelegrini, Deoclides Lazarotto, Jair Campagnolo, Ademar 
Pierezan, Amarildo Francescon e Dilamar Ferreira Borges, representantes do Poder Legislativo Municipal, em 

sessão ordinária. Verificado o número legal, a Vereadora Dulce Bettu Zanella, Presidente da Mesa Diretora, no uso 

das atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

declarou aberto os trabalhos e passou a palavra ao Secretário da Mesa da Câmara Vereador Leandro Caproski, para a 

leitura das correspondências recebidas. Logo após, passou-se para a leitura da Ata Número 009/2015 – relativa a 

sessão ordinária do dia vinte e oito de maio de dois mil e quinze, tendo a mesma sido levada à discussão, votada e 

aprovada por unanimidade. Em seguida, foi feita a leitura da pauta 009/2015 a ser seguida na sessão. Após a leitura, a 

pauta foi votada e aprovada por unanimidade, com a seguinte proposição: Projetos com pedido de regime de 

urgência: Não   tem. Matéria em segunda discussão: Não   tem. Matéria em primeira discussão: Não   tem. 

Indicações:  Indicação 003/2015 – Que sugere a criação do Plano de Carreira dos Servidores Públicos Municipais. 

Demais  proposições: Não   tem.   Dando seqüência aos trabalhos, a Presidente da Câmara Dulce Bettu Zanella 

solicitou ao Secretário da Mesa, Vereador Leandro Caproski, que fizesse a leitura da Indicação 003/2015 de sua 

autoria. A Vereadora Dulce apresentou justificativas sobre a sua indicação, explicando que o principal motivo por tê-

la criado, foi a   comparação   entre  a    Secretaria   de   Educação,   que  possui condições de aperfeiçoamento de 

serviços através do Plano de Carreira, e as demais Secretarias que não o possuem. Para ela, nada mais justo do que 

aplicar as mesmas regras para todo o funcionalismo público, pois desta forma, o município só teria a ganhar pela 

maior capacitação de todos os servidores municipais, ficando aptos a prestarem seus serviços de maneira mais 

adequada e capacitada, e também como uma forma de merecimento, valorização e reconhecimento pelos serviços 

prestados. Ressaltou ainda que sempre lutou pelos direitos dos funcionários, desde que assumiu o seu mandato como 

vereadora. Como exemplos, citou principalmente a Secretaria da Saúde, para o melhor atendimento da saúde da 

população e a Secretaria de Obras, cujos funcionários devem estar capacitados para acompanharem a evolução 

tecnológica e a modernização dos equipamentos e máquinas. O Plano de Carreira incluiria cursos de aperfeiçoamento 

sem custos aos servidores, ou subsidiado pelo Poder Executivo. O Vereador Leandro se pronunciou desejando boa 

noite  a todos, e cumprimentando a servidora Sidiane pela indicação feita à vereadora Dulce, colocou seu ponto de 

vista sobre a mesma, dizendo que acreditava que o município já disponibilizasse cursos de aperfeiçoamento aos seus 

funcionários, e que a maioria dos municípios já possuem, no mínimo, um plano de assessoramento e aperfeiçoamento 

das atividades realizadas pelos seus servidores. A servidora Sidiane foi convidada pela bancada a expor suas idéias 

sobre o plano de capacitação e em nome de todos os colegas, explicou que o principal motivo é a busca contínua dos 

servidores pelo aperfeiçoamento dos serviços prestados à população. O Vereador Amarildo também se pronunciou a 

respeito, defendendo dos benefícios que trazem à toda a população, quando os funcionários estão melhores 

preparados e qualificados  para  o  atendimento em geral, pois esta sempre foi a sua luta, não só pela capacitação, mas 

também pela melhoria dos salários do funcionalismo público. E por ter trabalhado também na área da saúde, disse 

saber como é cansativo e que este setor deve ser bem mais valorizado devido a sua grande importância que tem junto 

a comunidade. O Vereador Ademar cumprimentando a todos os presentes, pediu urgência na votação desta indicação, 

por ser a área da saúde a mais importante de todas, e que chegue o mais rápido possível ao conhecimento do Poder 

Executivo. Reclamou pelo não atendimento de sua própria indicação feita há algumas semanas a respeito da verba 

para a festa de sua comunidade, que está com data marcada para dia 21 de junho, e que ainda não obteve nenhuma 

posição a respeito da mesma. Em resposta ao pedido de urgência do Vereador Ademar, a Presidente da Casa, Dulce, 

explicou que a indicação, por ter sido feita em cima da hora, deve obrigatoriamente passar pelas comissões e ser 

aprovada antes de ser votada, baixando a Indicação 003/2015 para estudo e parecer das comissões. Não havendo 

mais matéria em pauta, foi passado ao espaço da Tribuna Livre, sendo que pela Presidente da Câmara foi deixada a 

palavra ao vereador que dela quisesse fazer uso. O vereador Jair cumprimentou a todos e citou a reclamação de uma 

moradora de Linha Cadorna, dona Marilene Matana, a respeito das cinco taxas de lixo que paga “à Prefeitura”, e que 

só existe um local para recolhimento do mesmo. Se houver possibilidade, que seja colocado um novo tonel para 

recolhimento de lixo, pois um só é muito pouco. Encerrou, convidando a toda a comunidade para a Festa de Santo 

Antônio no domingo, a ser realizada em Linha Cadorna. O Vereador Leandro, falando sobre a questão do lixo, diz 

que há muita reclamação a respeito do recolhimento do mesmo na sua rua, e que a empresa que está realizando os 

trabalhos de coleta, não vem dando a devida atenção, espalhando grande  parte  do  lixo  das  sacolas  nas  vias  

públicas. Sugeriu  a criação de um ofício e encaminhamento, para que o Poder Executivo tome as cabíveis 

providências a respeito desta questão para melhorar a execução dos serviços prestados. Nada mais havendo a tratar, a 

Senhora Presidente, convocou todos os seus colegas Vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser realizada no 

dia 25 de junho, quinta-feira, deste mesmo ano, neste mesmo local, e que, por acordo entre todos os vereadores, ficou 

designada para às dezenove horas a partir do dia 11de junho deste mesmo ano e, em nome de DEUS, encerrou a 

sessão. x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 
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